

La Genevoise Sylvie Fleury récompensée par le Prix de la Société des Arts 2015



La Genevoise Sylvie Fleury a décroché le "Prix de la Société des Arts 2015 - Arts Visuels - Genève" pour l'ensemble de son oeuvre et la poursuite de ses recherches.

Crédit: KEYSTONE

Le Prix de la Société des Arts 2015 est revenu à la Genevoise Sylvie Fleury pour l'ensemble de son oeuvre et la poursuite de ses recherches.

La Genevoise Sylvie Fleury a décroché le "Prix de la Société des Arts 2015 - Arts Visuels - Genève" pour l'ensemble de son oeuvre et la poursuite de ses recherches. Cette récompense décernée tous les deux ans à un artiste suisse ou établi en Suisse est dotée de 50'000 francs.

Cette plasticienne est connue pour ses mises en scène des produits glamour, de la mode et de luxe, indique jeudi la Société des Arts de Genève dans un communiqué. Ses oeuvres font toujours preuve d'une connaissance approfondie de l'esthétique artistique du Pop Art et l'art minimal, sans son aspect d'art pour l'art, souligne la Société.

En plus des 50'000 francs, Sylvie Fleury se voit aussi offrir une exposition personnelle au Palais de l'Athénée à Genève à l'automne 2015. Le prix lui sera remis à cette occasion. La Genevoise a notamment déjà exposé au Mamco à Genève, au Migros Museum für Gegenwartskunst à Zurich ou encore à la Biennale de Venise.

Les lauréats des précédentes éditions du Prix de la Société des Arts sont Gianni Motti en 2013, Christoph Buchel en 2011 et Francis Baudevin en 2009. Ce prix est constitué de la refonte de plusieurs récompenses qui étaient décernées séparément.

Source: ATS